

HUMAS

Pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika Materi Krida Navigasi Darat Untuk Pengembangan Keterampilan

Raditya - MAGETAN.HUMAS.CO.ID

Dec 16, 2024 - 07:33



Pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika Materi Krida Navigasi Darat Untuk Pengembangan Keterampilan

Magetan. - Dalam rangka memperkuat kemampuan dan keterampilan anggota

Pramuka Saka Wira Kartika melaksanakan pembinaan dan pelatihan Krida Navigasi Darat (Navrad). Acara ini diikuti oleh 125 orang anggota pramuka dari berbagai gugus depan yang bertujuan untuk membekali para anggota Pramuka Saka Wira Kartika dengan kemampuan navigasi darat yang andal dan profesional. minggu (15/12/2024)

Krida Navigasi Darat merupakan salah satu krida utama dalam Saka Wira Kartika yang berfokus pada penguasaan teknik dan keterampilan membaca peta, penggunaan kompas, orientasi medan, hingga teknik survival di alam bebas. Pembinaan dan pelatihan ini menjadi bagian penting dari upaya membentuk generasi muda yang tangguh, disiplin, dan mampu menghadapi tantangan di berbagai situasi.

Kegiatan dimulai dengan sesi teori tentang dasar-dasar peta dan kompas yang disampaikan oleh Peltu Suroto selaku Pamong Saka Wira Kartika. Selanjutnya, peserta diajak untuk praktik kompas siang dan malam, orientasi medan dan peta.

Image not found or type unknown



“Melalui pelatihan ini, kami ingin menanamkan nilai-nilai kedisiplinan, kerja sama, dan tanggung jawab kepada para peserta. Selain itu, kemampuan navigasi darat sangat penting untuk dimiliki, terutama bagi anggota Pramuka yang kerap melakukan kegiatan di alam terbuka,” ujar Peltu Suroto.

Para peserta juga mendapatkan tantangan berupa pencarian sudut sasaran dengan menggunakan teknik kompas siang, mencari arah Medan sebenarnya yang bertujuan untuk menguji kemampuan mereka dalam membaca peta dan menentukan arah. Aktivitas ini tidak hanya melatih keterampilan teknis, tetapi juga membangun mental dan keberanian dalam menghadapi situasi sulit.

Dengan terlaksananya pembinaan dan latihan pramuka ini, diharapkan anggota Saka Wira Kartika dapat menjadi pelopor dalam mengembangkan keterampilan navigasi darat di lingkungan Gudep sekolah masing-masing. Kegiatan serupa juga direncanakan akan terus dilakukan secara berkala untuk memastikan keberlanjutan pembinaan dan peningkatan kompetensi anggota. Pungkas Peltu Suroto (R 08)